
 

VENTI, Silmo d’Or 2018  [FR + ENG]    

« Un fort contraste entre formes arrondies harmonieuses et formes géométriques intenses. Un hommage à l’union du 

féminin et du masculin. Notre hommage personnel à un modèle unisexe intemporel né il y a cent ans à New York. 

Uniquement pour les personnes audacieuses». VENTI est le cinquième modèle à faire partie de la collection 

« Hoet for Morà Busoli ». Il s’agit d’une version revisitée de la forme pantos, qui a été inventée après la 

première guerre mondiale mais devenue en vogue seulement dans les années 1950 / 1960. À l’occasion du 

centenaire de la création de la forme pantos, Morà Busoli et Patrick Hoet ont souhaité rendre un 

hommage à cette forme en la revisitant avec une réinterprétation nouvelle et captivante permettant 

d’apprécier le fort contraste entre les bords inférieurs arrondis et les bords supérieurs extrêmement 

géométriques.  Venti est créé à partir de marbre solide, de pierres précieuses et de fibre de carbone 

àerospatiale. Il est possible de choisir parmi 12 marbres et 4 pierres précieuses. Pas moins de 193 étapes 

sont nécessaires pour fabriquer une seule paire de Venti, la plupart de ces étapes étant réalisées à la main. 

Environ 18 jours de travail sont requis pour créer une monture absolument unique, impossible à 

reproduire.  

Voilà les cinq matériaux présentés pour le Silmo d’Or 2018 : CALACATTA VIOLA (marbre, Italie) ; 

NERO PORTORO (marbre, Italie) ; LAPIS LAZULI BLEU, (pierre précieuse, Brésil) ; GRAND 

ANTIQUE D’AUBERT (marbre, France) ; DARK EMPERADOR (marbre, Espagne). 

 

 « A sharp contrast between harmonic rounded shapes and fierce geometric ones. An homage to the feminine and the 

masculine fused into each other. Our personal tribute for a unisex, evergreen spectacle, born a hundred years ago in 

New York. Strictly for people with an attitude ». VENTI is the fifth model that joins the collection « Hoet for 

Morà Busoli. It is a restyling of the pantos shape, which was invented after WWI but that became en vogue 

only during the late Fifites and Sixties. In occasion of the centenary from the creation of the pantos shape, 

Morà Busoli and Patrick Hoet wanted to give their personal tribute by revisiting it with a new, captivating 

restyling in which it could be possible to appreciate the sharp contrast between the round lower edges 

and the strictly geometric upper ones. Venti is created out of solid marble, precious stones and aerospace 

carbon fiber. It is possible to choose among 12 marbles and 4 precious stones. As many as 193 steps are 

required to complete one single pair of Venti, most of which hand by hand. That makes around 18 days 

of work to create a unique frame, no-one else in the world could ever duplicate.  

Here’s the five materials presented for the Silmo d’Or 2018: CALACATTA VIOLA (marble, Italy); NERO 

PORTORO (marble, Italy); BLUE LAPISLAZULI, (precious stone, Brazil); GRAND ANTIQUE 

D’AUBERT (marble, France);  DARK EMPERADOR (marble, Spain).       

 

 


